

Fecha: 07-02-2026
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: **El 100% de los buses eléctricos estarán en el "Super Miércoles"**

Pág. : 5
Cm2: 267,8
VPE: \$ 298.375

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida

El 100% de los buses eléctricos estarán en el “Super Miércoles”

RETORNO A CLASES. Seremi Carla Orrego afirma que para marzo estarán todos los buses en los recorridos y desde el SLEP Atacama señalan términos de obras del MOP.

Rodrigo Silva Illanes
cronica@diarioatacama.cl

Estamos a menos de un mes del retorno a clases y ya las familias se están preparando para lo que será el “Súper Miércoles, día donde todos regresan a clases y las calles de la ciudad se aglomeran durante el transcurso de la mañana, sobre todo desde las 7:30 a las 09:00 horas.

Colegios privados y del Servicio Local Atacama (SLEP) han definido estrategias junto a la Seremi de Transportes y Telecomunicaciones como los horarios diferidos y otras tácticas. ¿Cómo se preparan para el periodo Escolar 2026?

SERVICIO LOCAL

Desde el Servicio Local de Educación Pública Atacama señalaron que se trabaja activamente en todas sus áreas para facilitar a las comunidades educativas las garantías técnico-pedagógicas, junto con la gestión de procesos administrativos y el seguimiento de condiciones habilitantes para el funcionamiento de los establecimientos educacionales y la continuidad de estudios en los distintos niveles educativos.

Respecto del calendario escolar y el inicio de clases del miércoles 4 de marzo, el Servicio Local se encuentra coordinado de manera permanente

A photograph showing the exterior of a school building. The building has a yellow and purple facade. A blue sign on the purple section reads "REFERENCIAL/ SOY COPAPO" at the top, followed by "ESCUELA E-18" and "VICENTE SEPULVEDA ROJO" below it. Several students in school uniforms (black blazers, white shirts, and black skirts) are walking up a set of grey concrete steps. One student in the foreground is carrying a blue backpack. The sky is clear and blue.

SIEP ATACAMA INFORMA QUE HUBO ROBOS REITERADOS EN COLEGIOS.

con la Secretaría Regional Ministerial de Educación de Atacama y la Dirección de Educación Pública. Asimismo, indican que se han desarrollado y continúan en curso coordinaciones intersectoriales con servicios públicos vinculados a materias de transporte, seguridad y bienestar estudiantil, además del trabajo territorial con Junaeb y municipios.

No obstante, aseguran que tras un diagnóstico se evidenciaron, hurtos reiterados en recintos educacionales específicos. Respecto a las obras de mejoramiento con el MOP, desde el SLEP Atacama afirman que se proyecta que la entrega de un

grupo de obras ejecutadas será durante la primera semana de marzo, contemplando ingresos diferidos para el inicio de actividades presenciales en aquellos establecimientos que así lo requieren. Paralelamente, existen establecimientos que mantendrán medidas de mitigación de carácter transitorio durante el inicio del año escolar, las que han sido planificadas por el sostenedor con el objetivo de resguardar la seguridad, la habitabilidad y la continuidad del proceso educativo.

BUSES NUEVOS Y TRASLADOS

Finalmente está el tema del transporte para los alumnos, a lo

que el SLEP Atacama señaló que “ya se encuentra publicada en el Portal de Mercado Público la licitación correspondiente al servicio de traslado de estudiantes para el inicio del año escolar 2026”.

Quién también tuvo palabras fue la seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Carla Orrego, quien detalló que ya se ha avanzando de manera intersectorial el tema del "Súper Miércoles".

“En marzo esperamos empezar con el 100% de la flota de los buses eléctricos porque se termina la marcha blanca. Este será un año con un gran desafío que será un retorno a clase con un nuevos sistema de buses eléctricos y con todos los choferes y dispositivos. Ya vamos estamos abordando con el seremi de Educación y las autoridades este gran cambio que será relevante en Copiapó”, dijo Orrego. C3

NOMENCLATURA : 1. [378]
JUZGADO : 4º Juzg.
CAUSA ROL : C-871-
CARATULADO : BANCO

EXTRACTO DE

En causa Rol C-871-2024, 4º Chile c/Cruz", por resolución ejecutado don NELSON RODRíguez, en su calidad de secretario de la Secretaría del Tribunal, ubicó el requerimiento de pago por \$19.302.323, más intereses.